

BIENE-Award 2006

Finalisten nominiert

[30.11.2006] 25 Websites haben das Finale des BIENE-Awards 2006 erreicht. Am 8. Dezember wird in Berlin das beste barrierefreie Internet-Angebot ausgezeichnet.

Die Finalteilnehmer des BIENE-Awards 2006 stehen fest. 25 Websites wurden für die Endrunde des Wettbewerbs für die besten barrierefreien Internet-Angebote nominiert, unter anderem das Portal des Bundesrates, der Stadt Straelen am Niederrhein und der Versorgungsverwaltung des Landes Nordrhein-Westfalen sowie das Web-Angebot www.die-gesundheitskarte.de des Bundesministeriums für Gesundheit. Iris Cornelssen, Projektleiterin für die BIENE bei der Aktion Mensch, sagt, die Qualitätssteigerung der Angebote zeige sich unter anderem daran, dass trotz der neuen Kategorien und der überarbeiteten Kriterien der BIENE, die nun über die Anforderungen der Barrierefreien Informationstechnik-Verordnung (BITV) deutlich hinausgingen, wieder so viele Angebote das Finale erreicht hätten. Die Veranstalter Aktion Mensch und Stiftung Digitale Chancen hatten den Wettbewerb in diesem Jahr nicht mehr nach inhaltlichen Kategorien ausgeschrieben, sondern sich an der Funktionalität der Angebote orientiert. Ebenfalls neu ist die Unterscheidung der Wettbewerbsbeiträge nach Komplexitätsstufen. Die Preisverleihung findet am 8. Dezember 2006 in Berlin statt.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Biene-Award, Barrierefreiheit, BITV, Portale